

L'ÉCOLE C.-E.-POULIOT DE GASPÉ SERA L'HÔTE DU CHAMPIONNAT PROVINCIAL DE VOLLEYBALL JUVÉNILE DIVISION 3

Gaspé, le 3 avril 2024 – c'est du 12 au 14 avril prochains que l'école C.-E.-Pouliot de Gaspé accueillera 32 équipes de partout en province à l'occasion du championnat provincial scolaire de volleyball juvénile. Les meilleures équipes juvéniles (5^e secondaire) masculines et féminines de chacune des régions du Québec s'affronteront durant la fin de semaine.

Au total, 96 parties seront disputées à l'école C.-E.-Pouliot ainsi qu'au Pavillon des sports Marcel-Bujold du Cégep de la Gaspésie et des Îles. Les matchs débiteront le samedi matin dès 8 heures et se poursuivront jusqu'au dimanche à 16 h 10.

Il est à noter que l'équipe juvénile féminine de l'école C.-E.-Pouliot participera à l'événement.

« Le comité organisateur a travaillé très fort à la mise sur pied de cet événement d'envergure. La compétition sera féroce, mais des amitiés seront créées et nous sommes confiants que cette fin de semaine restera gravée dans la mémoire des jeunes très longtemps. », mentionne monsieur Jérémie Hamel, coordonnateur du championnat et technicien en loisirs à l'école C.-E.-Pouliot.

Les amateurs sont invités à venir encourager les équipes tout au long de la fin de semaine. Le coût est de 3 \$ pour les étudiants et 5 \$ pour les adultes.

Mentionnons également que lors de cette même fin de semaine, l'équipe féminine benjamin D3 de l'école C.-E.-Pouliot participera au championnat régional qui aura lieu à Amqui.

- 30 -

Pour information :

Nadine Cotton, conseillère en communication
Téléphone : 418 368-3499, poste 5912
nadine.cotton@csscc.gouv.qc.ca